

Taschensinfonie
für
Blasorchester

von
Bernhard
Klein

Die vorliegende Komposition entstand im August 2003 während des Symposiums für Komponisten und Dirigenten zeitgenössischer Blasmusik "WIND-RICHTUNG '03" in Marktoberdorf. Die Taschensinfonie - sie ist so kurz dass sie zusammengefaltet in eine Hosentasche passt - besteht aus vier Teilen. Jeder Teil ist von einer besonderen Stimmung inspiriert:

"Glitzernd" - Sonnenstrahlen brechen sich auf Wellen

"Warm und luftig" - Sommerwind an sonnigem Tag

"Duftend" - Rose in voller Blüte

"Strahlend" - Ziemlich nah an der Sonne

Der Komponist